

La Broc'Hantée

La Broc'Hantée est une visite immersive spectaculaire et effrayante recommandée à partir de 8 ans. Les visites guidées ont lieu toutes les 15 minutes pour des groupes de 20 personnes. L'agence immobilière de Mme Lafrousse propose un bien inhabituel à la vente, qui pourrait être décrit comme franchement inquiétant. Mesdames, messieurs, venez visiter cette demeure sensationnelle, si vous êtes adepte d'angoisse. Elle réalisera peut-être vos rêves... ou vos cauchemars !

L'association ressuscite un lieu mythique de votre ville ou un endroit tombé en désuétude. Elle lui redonne vie en convoquant son passé et ses fantômes, invitant le public à assister à sa nouvelle mutation. Cette création, adaptée à chaque lieu choisi, permettra aux habitants de découvrir leur ville sous un angle nouveau. C'est une façon originale et attrayante de célébrer la fête du patrimoine, la fête des morts, l'anniversaire du lieu, ou simplement une occasion joyeuse d'ouvrir un espace au public.

Ce spectacle peut être construit avec les habitants et le tissu associatif local sous forme d'ateliers participatifs en amont du jour J. Les ateliers d'écriture, de construction de scènes et décors, et de jeu théâtral permettent aux participants d'incarner un rôle dans la représentation.

En périphérie de cette visite guidée, sous forme de fausse vente immobilière cauchemardesque, un vrai vide-maison est organisé et ouvert à tous. Il permet de planter le décor de cette demeure mise aux enchères et crée une circulation et une fréquentation plus dense grâce à une proposition plus variée, mêlant culture et événement populaire. Ce lien permet de rendre cette journée extrêmement visible et accueillante en incluant un éventail large de la population.

La première édition a eu lieu à Dieulefit en partenariat avec la mairie et le Restaurant du Parc. Elle a rencontré un vif succès avec 300 visiteurs pour le spectacle et 600 pour l'événement global (brocante et spectacle). Il s'agit d'une création de La Lanterne, portée par Cécile Favale, en association avec les associations du territoire : Carton Plein, Rue du Soleil, La Cavarana, Les Petits Zefs, et La Wonder Compagnie, ainsi qu'une vingtaine d'habitants bénévoles de Dieulefit.